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RESUMEN: 

Resumen de la enseñanza del día anterior. 

 

¿Puedes imaginar que algunas personas viven sus vidas, y vuelven a nacer en el orden de su tiempo, y 

viven la vida casual de la salvación sin vivir una vida justa y estar sujetos al evangelio de la prosperidad 

y vivir así hasta que mueren sin que nadie les diga que la santidad es el punto de referencia de la 

eternidad? ¿Puedes imaginar eso? Pero para ustedes ha llegado un anuncio de que EL MESÍAS está 

viniendo, y lo que importa es la santidad, lo que importa es la Justicia. Creo que esa es la medida de la 

bendición de esta generación.  

Ayer vimos que hay un camino que parece correcto, pero que lleva a la muerte, Proverbios 14:12 (RVR) 

Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte. Así que EL SEÑOR está 

pidiendo que cambiemos nuestros caminos, que escuchemos su instrucción y entremos en El Reino de 

DIOS. 

Vimos que debido a la caída en el púlpito, DIOS quiere reemplazar el púlpito. Y es por ese compromiso 

en el púlpito, que causa que la iglesia de esta era adore a JESÚS, mientras sus corazones están lejos. 

Es esa caída la que ha hecho que esta generación piense que dar dinero AL SEÑOR para sobornarlo, 

para que no cumplas la santidad. Es esa corrupción la que ha hecho que los hombres busquen más la 

aprobación de los hombres que la aprobación de DIOS. Así que EL SEÑOR está justificado para cambiar 

el púlpito.  

 

Es esa caída en el púlpito es  la que ha hecho que esta generación elija qué Escrituras pueden leer, 

obedecer, someterse y las otras Escrituras son demasiado duras para dejarlas de lado. Es esta caída la 

que ha causado la falta de santidad en la iglesia. Esto ha resultado en la falta de una salvación genuina 

de la Cruz en la iglesia.  

 

Vimos ayer los peligros de la contaminación en el púlpito es la razón por la cual el cristiano de hoy en día 

no puede soportar la persecución. Quieren vivir una vida cristiana conveniente. Sin embargo, EL SEÑOR 

JESÚS cuando dio a luz a la iglesia, prometió una cosa,  la persecución. De nuevo, no pueden sufrir por 

el Evangelio y ha llevado a un intenso amor por el mundo en la iglesia, y los cristianos simplemente siguen 

la corriente. Es un camino amplio. Y siempre quieren cosas que son aceptadas en el mundo para que 

sean aceptados en el mundo. 

 

Esta generación de la iglesia, debido al evangelio comprometido que viene del púlpito, se compromete a 

amar a JESÚS pero no están dispuestos a darle todo su corazón. Esto es lo que EL SEÑOR estaba 

pidiendo ayer, que haya reforma en la iglesia y en Costa de Marfil.  Cuando alguien te ama, te dirá lo que 

duele. Hemos visto que hay amor por el dinero y falsos profetas en la iglesia.  
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Vemos que esta generación de cristianos está almacenando tesoros en la tierra, no quieren ser salvados 

adecuadamente. Y esta generación se avergüenza de JESÚS en el espacio público, no quieren 

identificarse plenamente con JESÚS. Y dicen que viven para CRISTO, pero no están dispuestos a dejar 

que JESÚS tome el control total de sus vidas. Así que esta generación no puede tolerar la vergüenza por 

JESÚS y, sin embargo, JESÚS fue avergonzado por nosotros. ¡Es sorprendente! 

Vemos que el efecto en el púlpito ha causado lo siguiente: ha trivializado el pecado en la iglesia, ahora 

los cristianos no piensan que el pecado es tan grave. Ahora la Santidad de DIOS ha sido reducida a los 

ojos de los cristianos modernos. Es como si EL SEÑOR no considerara la Santidad tan importante. Ese 

es un problema muy serio, porque dice en: 

 Hebreos 12:14 (RVR) Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.  

Es por eso que este es un momento de calidad en la iglesia en esta Tierra, porque EL SEÑOR me ha 

enviado aquí para decirle a esta tierra, que ÉL está sosteniendo a la iglesia en esta hora para esta 

Santidad.  Que esta es la hora de la vestidura de Justicia en la iglesia. Voy a compartir algunas tremendas 

visiones del Rapto de la iglesia aquí hoy. EL SEÑOR dice que si percibes correctamente la Salvación de 

la Cruz, eso cambiará muchas cosas en tu vida, cómo adoras a JESÚS, cómo crías a tu familia, cómo 

temes al SEÑOR, cómo te relacionas con ÉL, como aprecias la Gracia que ÉL te ha dado. Es por eso 

que es muy importante que percibamos bien la Gracia de la Cruz.  

Recuerden, queridos pastores y líderes de esta tierra, que si reciben la Gracia de JESÚS sin santidad, 

eso es otra religión. La gracia de JESÚS fue diseñada para llevarnos a la Santidad de DIOS. Es por 

eso que este es un momento muy crítico en la vida de la iglesia. Pueden ver que el SEÑOR me ha 

enviado con prisa. Se puede sentir una sensación de urgencia en las reformas y el arrepentimiento que 

deben tener lugar en la iglesia. El SEÑOR está llamando a esta nación al arrepentimiento, para que la 

iglesia comience a arrepentirse, y preparar el camino para LA VENIDA DEL MESÍAS. 
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LA ABOMINACIÓN QUE CAUSA DESOLACIÓN 

Quiero compartir algunas conversaciones que EL SEÑOR tuvo conmigo mientras estaba en su país. El 

Jueves 23 de Marzo de 2023, estaba leyendo la Biblia antes de dormir acerca del Rapto de la iglesia, y 

por voz, cuando llegué a la parte sobre aquellos que mueren antes del  Rapto, ÉL dijo por voz que sus 

almas van directamente a estar con EL SEÑOR. Veremos hoy que incluso si mueren antes del  Rapto 

sus almas van directamente a estar con EL SEÑOR. 

El Viernes 24 de Marzo de 2023, de nuevo estaba leyendo acerca del Rapto , y otra vez por voz, ÉL dijo 

que soy la estrella brillante de la mañana, y luego me desperté. 

Quiero hablar sobre lo que vimos. Vimos una tremenda visión de la bestia y la usé para dar  la gravedad 

al mensaje que estaba dando en Apocalipsis 14. Hoy solo quiero volver a visitar y tratar una cosa: LA 

ABOMINACIÓN QUE CAUSA LA DESOLACIÓN 

 

Una vez más, en esa visión, vi una bestia que era enorme. En un momento, vi que tenía una herida en 

una de sus cabezas, pero ahora tengo más detalles, porque la herida se extiende desde la cabeza hasta 

el cuello, y de repente la herida se cura. No sabemos exactamente en qué momento sufrirá esa herida 

mortal y se curará y resucitará. Si vas a Daniel obtienes algunos conocimientos, cuando el pequeño 

cuerno, y tres se vuelven rebeldes. Y luego hay una pelea, creo que ese puede ser el lugar donde resucita, 

pero luego se vuelve muy poderoso, todo el mundo dice ¿quién es como la bestia? y lo adora, y comienza 

a destruir al pueblo Santo de DIOS. 

En segundo lugar, EL SEÑOR me mostró a la bestia y yo estaba de pie junto a un mar con muchos peces 

blancos, entonces apareció una bestia y comenzó a morderlos, no los estaba comiendo, comenzaron a 

flotar en la superficie y morir. 

Luego, en otra ocasión, EL SEÑOR me llevó a la playa de un océano, la bestia con el dragón de este 

lado había un altar con tres escalones, sagrados y blancos, y cuando llegó al altar, había dos bestias, 

una siguiendo a la otra. 

Luego, en otra visión, EL SEÑOR me llevó a Jerusalén y me llevó al Templo de la Tribulación, y me 

sorprendió porque estaban sacrificando animales de nuevo, y luego EL SEÑOR por voz de DIOS PADRE 

dijo: Ve y diles que CRISTO ya ha resucitado. y después de eso me mostró a las dos bestias, pero estaban 

entrando al Templo de la Tribulación, una y luego la siguiente. Pero no entendí mucho, necesitaba 

traducción, así que le pregunté AL SEÑOR.  

La siguiente noche, El Ángel Gabriel, cuando se acercó a la cama donde estaba durmiendo, bajó sus alas 

y sus manos también y había una Gloria de un metro y una vez que pudo hacer contacto visual conmigo, 

entonces dijo: "Viene a destruir la casa". EL SEÑOR me envió esa respuesta sobre las dos bestias 

entrando al Templo de la Tribulación. 
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Así que EL SEÑOR ha hablado una y otra vez sobre que la bestia viene. Por eso quiero tratar algo 

pequeño y luego empezamos. Luego compartiré sobre la Nueva ciudad de Jerusalén,  cuando EL SEÑOR 

me llevó dentro de la nueva ciudad, pude ver las mansiones de manera horizontal., Porque anteriormente 

EL SEÑOR me mostró las mansiones desde arriba como sí estuvieras en un avión y volando sobre la 

ciudad. Entonces, ¿podemos analizar esto brevemente y luego empezar? 

 

 ¿CÓMO PODEMOS CARACTERIZAR A LA BESTIA? 

Vimos en Apocalipsis 13:1-3 (RVR) 1 Me paré sobre la arena del mar, y vi subir del mar una bestia que 

tenía siete cabezas y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas, un nombre 

blasfemo. 2 Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies como de oso, y su boca como boca 

de león. Y el dragón le dio su poder y su trono, y grande autoridad. 3 Vi una de sus cabezas como herida 

de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia, 

Ya sabes que los cuernos representan poder y autoridad. Si lees el libro de Daniel, ves una cuarta 

bestia y ves toda esta maldad en una bestia, y EL SEÑOR te está transmitiendo un mensaje. 

Porque sabemos lo sangriento que es el leopardo. El leopardo normalmente no quiere ver los ojos 

del hombre, él tira la parte trasera de la piel sobre los ojos, ataca el cuello y el estómago. Luego 

habla sobre el oso, que es muy feroz, y luego se combina con el león, por lo que puedes decir que 

el mensaje que EL SEÑOR está transmitiendo a la iglesia: Por favor, preparen sus iglesias, 

ayúdalos para que no entren en esto, y la forma de prepararlos es el arrepentimiento y el regreso 

a la Santidad. Y así toda la maldad, asesinatos y crueldad están allí puestos. 

➢ Versículo 13:2: Así que la bestia viene con poder satánico. 

➢ Versículo 13:3: Sabemos que la bestia será muerta pero resucitará. Así que está hablando sobre 

todo el mundo. 

 

Apocalipsis 13:7 (RVR) Y se le permitió hacer guerra contra los santos, y vencerlos. También se le dio 

autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación. 

 

 

Zacarías 11:10-17 (RVR) 10 Tomé luego mi cayado Gracia, y lo quebré, para romper mi pacto que 

concerté con todos los pueblos. 11 Y fue deshecho en ese día, y así conocieron los pobres del rebaño 

que miraban a mí, que era palabra de Jehová. 12 Y les dije: Si os parece bien, dadme mi salario; y si no, 

dejadlo. Y pesaron por mi salario treinta piezas de plata. 13 Y me dijo Jehová: Échalo al tesoro; ¡hermoso 

precio con que me han apreciado! Y tomé las treinta piezas de plata, y las eché en la casa de Jehová al 

tesoro. 14 Quebré luego el otro cayado, Ataduras, para romper la hermandad entre Judá e Israel. 15 Y 

me dijo Jehová: Toma aún los aperos de un pastor insensato; 16 porque he aquí, yo levanto en la tierra 

a un pastor que no visitará las perdidas, ni buscará la pequeña, ni curará la perniquebrada, ni llevará la 

cansada a cuestas, sino que comerá la carne de la gorda, y romperá sus pezuñas. 17 ¡Ay del pastor inútil 

que abandona el ganado! Hiera la espada su brazo, y su ojo derecho; del todo se secará su brazo, y su 

ojo derecho será enteramente. 
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En Zacarías 11:15, Es ( llamado) el pastor insensato. No pueden ver el valor DEL MESÍAS. Vemos muy 

claramente que EL SEÑOR está diciendo: Ten mucho cuidado, se acerca un tiempo muy difícil.  

El hogar eterno de los justos. 

Visión 29 de enero de 2023 

 

Quiero compartir una visión breve. Así fue el domingo 29 de Enero de 2023 a la 1pm EAT, estaba leyendo 

del libro de Apocalipsis, capítulo 3. Me sorprendió cómo dentro de los mensajes que JESÚS estaba 

dictando en vivo a las 7 iglesias, JESÚS eligió tomar la iglesia de Filadelfia y modeló su iglesia arrebatada. 

Las excelencias DEL SEÑOR, su Soberanía, su amado con su iglesia. Pero cuando estaba leyendo 

Apocalipsis 3 desde el versículo 7 hacia abajo, cuando llegué al versículo 12, después de leerlo, me 

quedé dormido. Cuando me quedé dormido por un momento, EL SEÑOR me llevó en una visión y me 

puso dentro de la Nueva Jerusalén y pude ver la habitación horizontal y pude ver el piso de arriba, 

entonces por voz dijo: El hogar Eterno de los Justos.  Es ahí donde quiero enfocarme hoy, mientras 

tratamos el Rapto de la iglesia. Veamos Apocalipsis 3:12, el que estaba leyendo. 

 

 Apocalipsis 3:12 (RVR) Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más 

saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva 

Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo. 

Entonces aquí estaba yo cuando EL SEÑOR me llevó mientras dormía y vi una visión, luego vi la 

ciudad, el destino de la iglesia. Recuerdo que fui en vivo directamente en la radio global y muchas 

personas estaban en sus iglesias en Kenia (hora de África Oriental), por lo que detuvieron sus 

servicios y sintonizaron la radio. He visto el destino  de la iglesia. En otras palabras, el destino te 

está llamando a venir. 

Mateo 25:13 (RVR) Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir. 

 

Describe el Rapto de la iglesia. Entonces, cuando EL SEÑOR presenta un mensaje como el de 

la Nueva Jerusalén y encuentras que el color de los edificios es el mismo que me mostraron desde 

arriba, pintados de blanco pero con un tinte de oro. En otras palabras, EL SEÑOR está pidiendo 

a la iglesia que mantenga vigilancia y espere para que no se pierda esa tremenda ciudad de 

DIOS. Si hay un mensaje que EL SEÑOR me ha enviado a Costa de Marfil, es un mensaje de 

mantener la vigilia y esperar, Mateo 24:42-44.  Así que ves que EL SEÑOR está dando 

instrucciones a la iglesia para que no entre en la jurisdicción de la bestia. 

 

2 Corintios 7:1 (RVR) Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda 

contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios. 

ÉL está diciendo que una visión como esta, el peligro de no prepararse bien debería hacer que la 

iglesia se purifique con reverencia y temor de DIOS, perfeccionando la santidad en la iglesia. En 

otras palabras, sin importar la persecución, porque ahora podemos ver la esperanza, la bendita 
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esperanza en esta visión, la bendita esperanza que EL SEÑOR ha puesto allí, tendrá un final 

glorioso.  

Entonces está diciendo que este tipo de mensaje en esta introducción esta noche, debería hacer que la 

iglesia se despierte a la importancia de la purificación, la pureza. y sabes que la purificación solo se puede 

lograr mediante el Arrepentimiento. Ese mensaje debería anclar a la iglesia en el valor de la pureza y 

deshacerse de cualquier cosa que creas que pueda contaminar tu vida cristiana. Debería hacer que la 

iglesia perseverara y comenzara a perfeccionar la santidad. Está diciendo que deberíamos anclar nuestra 

esperanza en esta promesa. Porque esta es la promesa de la Eternidad con DIOS.  

Lucas 2:8-14 (RVR)  8 Había pastores en la misma región, que velaban y guardaban las vigilias de la 

noche sobre su rebaño. 9 Y he aquí, se les presentó un ángel del Señor, y la gloria del Señor los rodeó 

de resplandor; y tuvieron gran temor. 10 Pero el ángel les dijo: No temáis; porque he aquí os doy nuevas 

de gran gozo, que será para todo el pueblo: 11 que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, 

que es CRISTO el Señor. 12 Esto os servirá de señal: Hallaréis al niño envuelto en pañales, acostado en 

un pesebre. 13 Y repentinamente apareció con el ángel una multitud de las huestes celestiales, que 

alababan a Dios, y decían: 14 ¡Gloria a Dios en las alturas, Y en la tierra paz, buena voluntad para con 

los hombres! EL SEÑOR está diciendo que un mensaje como este, donde he visto La Nueva Jerusalén y 

también he visto la destrucción de los Santos por la bestia y el falso profeta, un mensaje como este que 

coloca la ciudad de La Nueva Jerusalén frente a ti como esto, debería hacer que todos estén alerta, listos 

para LA VENIDA DEL REY.  

 

Da el tipo de vigilancia que espera. Como los pastores que estaban vigilando en el tercer turno de 

la noche. y cuando estaban velando  y esperando, EL MESÍAS vino a ellos.  Vigilemos y esperemos 

AL MESÍAS en Abiyán. EL MESÍAS vino a aquellos que estaban velando y esperando, les estaban 

diciendo que EL MESÍAS había llegado. 

 

Mateo 25:10 (RVR) Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban preparadas 

entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. 

 

EL SEÑOR está advirtiendo a la iglesia de Costa de Marfil, la iglesia que produce la mayor cantidad 

de cacao, el productor número uno de piñas en el mundo, está diciendo que tengan cuidado, la 

puerta se va a cerrar.  

1 Pedro 1:17 (RVR) Y si invocáis por Padre a aquel que sin acepción de personas juzga según la obra 

de cada uno, conducíos en temor todo el tiempo de vuestra peregrinación; 

ÉL juzga imparcialmente. Lo que importa es que acepten a JESÚS y vivan Santamente, y dice un 

temor reverente.  

Este mensaje debería hacernos vivir en la Tierra como peregrinos y extranjero. Es un mensaje que te 

desconecta literalmente de Costa de Marfil, para que puedas conectarte a un Reino más permanente, un 

Reino más Glorioso, un Reino Eterno, uno que durará para siempre. 
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1 Pedro 1:18 (RVR) Sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir, la cual recibisteis 

de vuestros padres, no con cosas corruptibles, como oro o plata, 

Un mensaje como este que presenta el destino La Nueva Jerusalén, ante ti,  debería hacerte despertar 

para darte cuenta del precio que se usó para comprar tu alma. Y está diciendo que vivimos en una 

generación que clasifica las cosas basadas en los sistemas del mundo,  la plata y el oro son premiados 

en el mundo. Y está diciendo que todas las riquezas, el oro, la plata, los dólares, no hay nada precioso 

en esta Tierra que pueda comprar nuestras almas y no podemos permitirlo.  El diablo es un mentiroso, 

tal vez una copa de vino y dos chuletas de cordero, solo una Coca-Cola y un plato de carne que el diablo 

está usando para comprar tu alma. El diablo no te lleva al banco central para comprar tu alma, pero 

incluso si el diablo te llevará al Banco Central de Nueva York, ¡no puede comprar tu alma! Así que EL 

SEÑOR está diciendo que en esta generación moderna de 2023,  ese mensaje debería causar un 

despertar sobre lo preciosa que es nuestra alma y una vez que somos conscientes de eso, no podemos 

permitir que nada nos la quite por un precio tan bajo. Y está diciendo claramente aquí que cuando tomas 

todas las riquezas de la Tierra, no pueden comprar tu alma. Y lo único más costoso que necesitamos 

proteger y cuidar con todo lo que tenemos es la preciosa Sangre Eterna de JESÚS. Solo la preciosa 

Sangre Eterna de JESÚS es lo más costoso y precioso en esta tierra.  

Especialmente si eres un pastor o un miembro de una iglesia, está diciendo en esta introducción que tal 

visión del destino de la Gloria debería hacernos desechar todo lo demás en la Tierra que pueda 

impedirnos entrar en El Reino de DIOS. 

EL SEÑOR está diciendo que una visión como esta nos despierta para que podamos apreciar el trabajo 

que JESÚS hizo para comprarnos usando el elemento más importante del Cielo, LA SANGRE DE JESÚS. 

Antes de empezar con el Rapto de la iglesia, y voy a compartir casi todas las visiones que EL SEÑOR 

me ha dado sobre el Rapto de la iglesia, para que puedas ser como las iglesias que han sido revividas ( 

avivadas) como en Kenia. 
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Esta visión tiene instrucciones para la iglesia: Obedecer la palabra de DIOS, ponerla en nuestro corazón. 

Esto es serio. Porque hoy en día, muchos cristianos están viviendo sus vidas sin obedecer la palabra de 

DIOS. Cuando EL SEÑOR dice: Sé santo porque yo soy santo, no obedecen, Santiago 1:22-24.  

EL SEÑOR dice que es hora de que el Evangelio se haga realidad en nuestras vidas. Dice que para que 

DIOS pueda ayudarte a sacarte del infierno y llevarte al Reino de DIOS, necesita tu obediencia. Porque 

el plan de redención es DEL SEÑOR . Y es ÉL quien es el iniciador de ese Pacto y es ÉL quien es el 

autor y consumador de tu fe. Así que ÉL sabe cómo procesarte para El Reino de DIOS. Necesita tu 

obediencia para poder entregarte. Sino obedecemos la Escrituras, no podemos entrar en esa ciudad, 

Juan 14:15; Hebreos 12:14. En Génesis 22:2 nos muestra el tipo de obediencia que quiere DIOS de la 

iglesia. ÉL sabía que Abraham sabía muy bien lo que significaba sacrificio: Cortarlo, matarlo (a Isaac). El 

tipo de obediencia que DIOS espera. ÉL busca salvar a la humanidad, así que busca obediencia para 

poder hacerlo. Y ÉL sabe que Abraham entiende muy bien lo que significa ofrenda quemada, Génesis 

22:1-3.  Entonces, Abraham tomó 3 días. Si no cambias de opinión el día 1, aún tienes el día 2 y el día 3. 

La obediencia absoluta es lo que EL SEÑOR quiere ahora para entregar a la iglesia. El enfoque debería 

estar en la Gloria, no en la tierra. 

 

 

INTRODUCCIÓN AL MENSAJE DEL RAPTO DE LA  

IGLESIA 

 
VISIÓN 1 DE NOVIEMBRE DE 2006 

 

https://arrepienteteypreparaelcamino.org/?p=556 

 

El 1 de Noviembre de 2006, a las 3 de la mañana, estaba parado en la Tierra y había una oscuridad total 

cubriendo la extensión del cielo. Luego de eso, el cielo se abrió como un pergamino enrollado y cuando 

la puerta se abrió dentro del Cielo hacia la Tierra, vi la tremenda Gloria de DIOS dentro del Cielo y la 

Gloria se movía como nubes. Entonces, esa Gloria comenzó a alcanzar las fronteras del Cielo y la Tierra 

y entró en la extensión sobre la Tierra y la Gloria comenzó a cambiar la oscuridad en luz, y luego después 

de eso, EL SEÑOR quería que yo viera todo el tiempo, todo el esfuerzo,  luego ÉL comenzó a girarlos 

(los anillos dos anillos de boda en el cielo) en direcciones opuestas en la entrada que estaba abierta. 

Luego de eso, LA VOZ DEL SEÑOR HABLÓ: A partir de hoy, toda la autoridad en el Cielo y en la Tierra 

ha sido entregada a CRISTO JESÚS.  Luego, hubo un silencio. La  voz habló de nuevo: Mira y ve quién 

está sentado en el caballo blanco. Cuando miré ligeramente por encima de la entrada, vi el enorme caballo 

blanco del Cielo.  Lo siguiente que supe es que estaba dentro del Cielo y vi que el caballo era más grande 

que un caballo normal y más fuerte, más robusto que un caballo normal. Luego vino hacia mí y toqué los 

músculos de sus muslos. He tocado el caballo blanco que EL MESÍAS usará para venir a Jerusalén. Esto 

es serio, nunca ha sido más real. El comportamiento del caballo es lo que me dio el mensaje porque el 

caballo comenzó a pisar fuerte con sus patas delanteras y comenzó a relinchar vigorosamente, y pisando 
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con sus patas delanteras, y moviendo su cola (cuando agita la cola, la Gloria cae) y levantando sus patas 

delanteras y comenzó a correr alrededor, por lo que es el comportamiento del caballo lo que me dio el 

mensaje para dar a Abiyán, lo que significa que se comportaba como si estuviera a punto de ser liberado, 

lo que significa que el tiempo ha terminado. Recuerda que ese es el caballo que viene a Jerusalén. 

Recuerda que después del evento simbolizado por los anillos de bodas, ese es la Cena de las Bodas del 

Cordero, luego viene LA VENIDA DEL MESÍAS a Jerusalén. EL SEÑOR puso ambos eventos en una 

visión, separados por 7 años. 

 

Así que esa es la visión que EL SEÑOR me dio cuando comencé a ir por todo el mundo diciendo: LA 

VENIDA DEL MESÍAS está cerca, que todos se preparen y se purifiquen en el Arrepentimiento y la 

Santidad. 

 

VISIÓN DE 15 DE ENERO DE 2017 

https://youtu.be/4U36i7neiRo 

El 15 de Enero de 2017, mientras estaba allí, me pidió que mirara a la izquierda y hacia abajo, y mientras 

me volvía hacia la izquierda y hacia abajo, vi el momento exacto en que la iglesia dejó la Tierra. Los vi en 

sus Cuerpos Gloriosos, salir del suelo. Y sabemos demasiado bien que ningún pecado dejará el suelo. 

Así que deshagámonos del pecado en nuestras vidas. Cuando llegaron al mismo nivel donde yo estaba, 

luego giraron y cruzaron justo frente a mí, pude ver lo siguiente: los súper gloriosos vestidos blancos que 

llevaban, y sabemos que es la Justicia DEL SEÑOR en el corazón del creyente. Ahora todos somos lo 

suficientemente maduros para saber esto, la Justicia de la iglesia. EL SEÑOR anuncia que la hora de la 

Justicia es ahora. EL SEÑOR anuncia que eres la generación que prepara la vestimenta DEL SEÑOR, 

que eres la generación que se prepara para recibir AL MESÍAS. En Apocalipsis 19, esa vestimenta es de 

lino fino brillante y limpio, los actos Justos de los Santos. 

Luego apareció la Nube, esa Nube en Kisumu. Entonces la Nube se abrió, como si fuera una puerta 

abierta, luego vi Escaleras Gloriosas bajando en la Nube brillante,  Cuando aparecieron las Escaleras 

Gloriosas y pusieron sus pies en las escaleras, vi sus pies Gloriosos, su cuerpo Glorioso. Así que cuando 

entraron en la nube, en un momento dado, la nube los cubrió hasta la cintura, luego el hombro, luego el 

cuello, luego totalmente y la nube los cerró. Y lo que me sorprendió fue que pensé que podían verme, 

pero no se volvieron para mirarme en absoluto. Lo que caracteriza la vida cristiana que vivieron en esta 

tierra sin mirar atrás.  

 

Así que ahora puedo empezar a darte los secretos de la eternidad, recuerda que no son para mí, son 

para ti, soy solo un recipiente para la transmisión. La vestimenta que llevarás en la eternidad es blanca 

y gloriosa y la diadema que fluye hacia atrás como un turbante. 
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VISIÓN LA IGLESIA NO ESTA LISTA 

Estaba parado en la Tierra y EL SEÑOR me hizo mirar hacia arriba y estaba muy sorprendido porque 

pensé que estaba parado debajo de una cúpula porque vi los rayos del sol yendo hacia el horizonte como 

una cúpula, luego EL SEÑOR  por voz dijo: Mira EL MESÍAS VIENE pero la iglesia no está lista. Me hizo 

saber que la iglesia ahí afuera no está lista. Y así cuando miré hacia el horizonte, era más como alguien 

parado junto al mar o el lago en la noche y va a llover un poco al otro lado del mar y luego un rayo en el 

otro lado como el rayo lo hace en el otro lado, cuando hizo eso, EL MESÍAS LLEGÓ. Cuando hablan del 

parpadeo ( abrir y cerrar de ojos) del ojo, un nanosegundo, el tiempo que tarda la luz en golpear tu ojo y 

regresar. Luego me encontré en el suelo en el polvo, y estaba rodando en el suelo, y así es como estaba 

llorando desde adentro, estaba gimiendo y rechinando los dientes, tal que fui a revisar mis dientes cuando 

me desperté.  

EL SEÑOR me estaba mostrando la iglesia que no podrá entrar. Y en ese día, amé mucho la Biblia, 

porque la Biblia es el único libro que debe cumplirse al pie de la letra, porque realmente fue en un 

instante la iglesia fue RAPTADA.  

 

VISIÓN:  Ve y dile a este pueblo que cuando el Rapto ocurra es estado de la 

tierra cambiará.  

Otra visión del Rapto. Ese ya estamos empezando a ver antes del Rapto. Los coronavirus que ocurrirán 

después del Rapto, esta generación ya ha probado un poco. 

Cuando estaba en Maputo, Mozambique, EL SEÑOR puso una moneda antigua en mi mano, y cuando 

miré hacia arriba vi a personas en una fila y había una mujer vendiendo grano y el fondo del contenedor 

había sido perforado (para reducir el grano recolectado), y estaban comprando e yendo y ella no tenía 

mucho, quizás medio saco. EL SEÑOR me dijo que también me pusiera en línea y comprara. Y luego dije 

que una Crisis Económica Global y hambruna está llegando a la Tierra. Ya está empezando a tomar 

forma en la Tierra. Silicon Valley Bank ya ha caído, mira los Bancos en Suiza, entonces ¿cómo será la 

Crisis Económica y la hambruna en la Gran Tribulación? 

 

 

 

VISIÓN: Ve y dile a este pueblo que cuando ocurra el Rapto, tendrán cuerpos 

como el mío.  
 

Me quedé dormido y desde la distancia EL SEÑOR habló por voz como a 12 metros de distancia: Ve y 

dile a este pueblo  que tendrán cuerpos como el mío. Luego, sobre la tierra a unos 1.5 metros, vi su dedo 
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escribir 1 Juan 3:2 y luego desperté. Luego me di cuenta de que era el mismo REY, el mismo CRISTO, 

el mismo MESÍAS Y ÉL dijo: Ve y dile que cuando ocurra  El Rapto, tendrán cuerpos como el mío. Y todos 

sabemos que EL MESÍAS ahora tiene un cuerpo Glorioso.  

He observado a la iglesia, pero ve y diles que se centren en la Gloria prometida. Ve y diles que cumpliré 

la promesa. Ve y diles que tendrán Cuerpos Gloriosos como el mío. El cuerpo que no puede sufrir 

cáncer, el cuerpo que no es susceptible al pecado, el cuerpo que no puede morir. El cuerpo que tiene 

múltiples dimensiones que puede pasar a través de la pared, como JESÚS. 

 

¿Cómo JESÚS describe el Rapto de la iglesia a partir de la 

iglesia de Filadelfia?  ¿Qué utiliza para modelar la iglesia del 

Rapto? 

Querido bendecido pueblo, empecemos por ahí. Veamos cómo JESÚS describe El Rapto de la iglesia a 

partir de la iglesia de Filadelfia, que utiliza para modelar la iglesia del Rapto. 

Apocalipsis 3:7 (RVR)  Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el 

que tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre: 

 

Se presenta a sí mismo como el Santo y Verdadero. En otras palabras, este es el que está 

separado de la decadencia moral del mundo, la corrupción de este mundo. En otras palabras, está 

diciendo que es Santo, se Santo porque yo soy Santo.  Puedes ver muy claramente que esta es 

la iglesia que perseveró. Tuvo todas las oportunidades de renunciar a JESÚS, pero no lo hicieron. 

Así que EL SEÑOR les ha abierto una puerta para entrar en El Reino de la Gloria.  Esta es la 

iglesia amada, hay mucho allí para instruir a la iglesia de la generación del Rapto.  

 

El ángel es el pastor. Está destinado a ser un mensajero para transmitir el mensaje fielmente como 

un heraldo. El mensaje no es tuyo; esto está en rojo, es el mensaje de JESÚS. Desde la 

primera declaración se puede ver dónde se han equivocado las cosas.  

 

El Santo, el Verdadero, Es confiable, puedes confiar en ÉL con tu vida. Si EL SEÑOR pudo confiar en ÉL 

para salvar a la humanidad, y lo hizo, puedes confiar en ÉL con tu vida. 

 

Recuerda cuando David quería construir una casa para EL SEÑOR , Natán le dijo que la construyera, 

pero sería su hijo quien la construiría (2 Samuel, capítulo 7). Le dijo que su propio hijo se sentaría en ese 

trono. El hijo de David se sentaría en el trono de David, que no es Salomón. Ese es el más grande Hijo 

de David, y David es un nombre mesiánico. Sígueme en esto, lo construí para ti. Escucha. Cuando está 

a punto de hablar sobre el Rapto de la iglesia, que el más grande hijo de David se sentaría en el trono de 

David y gobernaría en el trono de David para siempre, eso no es Salomón, es CRISTO JESÚS.  
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Así que cuando dice que éste es el que es Santo y Verdadero y tiene la llave de David, que este es el 

más grande hijo de David y que la profecía que EL SEÑOR le dio a David se está realizando ahora, que 

el más grande hijo de David, tiene la llave de David, el símbolo de autoridad. Así que esencialmente está 

diciéndole a la iglesia que ÉL tiene la autoridad para admitir a alguien en El Reino de DIOS y a quién 

excluir. ¡Debemos amar AL MESÍAS! Cuando EL SEÑOR quiere hablar sobre el Rapto de la iglesia, así 

es cómo EL SEÑOR comienza a hablar. Empieza a hablar sobre la autoridad que ganó en la Cruz. Desde 

aquí en adelante, toda la autoridad en el Cielo y en la tierra, esa autoridad está manteniendo la puerta 

abierta para ti . Y dice que Él tiene la llave de David. En otras palabras, este es el auténtico Hijo de David, 

el que tiene la autoridad para gobernar desde el trono de David. De hecho, está hablando de la soberanía 

indiscutible DEL MESÍAS. 

 

Apocalipsis 3:8 (RVR) Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual 

nadie puede cerrar; porque aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi 

nombre. 

No dice: Conozco tu fe. Por que tus pastores te han dicho, "no te preocupes por las obras, solo tu fe". ÉL 

dice: Conozco tus obras. En otras palabras, cuando recibes a JESÚS y ÉL regenera tu corazón, debe 

haber algunas buenas obras que surjan desde adentro de ti y se manifiesten hacia afuera y bueno ( para 

el SEÑOR) es Santo.  

Si tienes tiempo para leer Apocalipsis capítulo 1, verás AL MESÍAS Resucitado, Glorificado  parado entre 

los candelabros, que representa a la iglesia. Eso significa que EL MESÍAS está caminando 

constantemente dentro de la iglesia. Eso significa que cualquier evaluación que ÉL daría a la iglesia, esa 

evaluación es correcta y no puede ser impugnada. Qué hermosa manera de presentar a la iglesia como 

la lámpara que da luz. Porque has dicho en la generación actual, "esta es mi iglesia". No, la iglesia tiene 

su dueño que murió por ella, nosotros simplemente somos mensajeros. Una vez que nos damos cuenta 

de que somos simplemente mensajeros, podemos someternos al dueño de la iglesia. Incluso ahora, has 

pensado que ÉL está sentado a la derecha DEL PADRE para que puedas hacer lo que quieras. No, EL 

MESÍAS está caminando constantemente dentro de la iglesia. 

Sabes que a Juan lo retuvieron, ¿puedes imaginar cuando abres tu carta, qué ha dicho El Rey acerca de 

nosotros, la iglesia? ¿Puedes imaginar lo que sucedería si JESÚS escribiera una carta a la iglesia de 

hoy? a la iglesia que ha presidido la unión de parejas homosexuales, la iglesia dónde los hombres van a 

buscar una buena chica en la iglesia ¿Puedes imaginar el tipo de carta que JESÚS escribiría a esta 

iglesia? La iglesia donde LA SANGRE DE JESÚS se ha vendido por un precio de mercado, donde 

aquellos con $1000 se alinean aquí ¿Puedes imaginar la carta? La iglesia dónde los pastores temen 

reprender el pecado. La iglesia que dice "este es mi ingreso para educar a mis hijos enviarlos al extranjero, 

¿Puedes imaginar la carta? 

 

"Conozco tus obras". Significando que la fe sin obras está muerta. Ahora ÉL está usando la 

autoridad de la llave de David. ÉL le dice a la iglesia arrebatada que ha colocado una puerta que 

nadie puede cerrar. En otras palabras, un poco de fuerza es buena para que puedan depender 

totalmente de JESÚS. ÉL dice que han guardado su palabra y no han negado a JESÚS. Es una 
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iglesia que sabe muy bien que habrá muchas oportunidades de negar a JESÚS, pero se ha 

convertido en un ejemplo de firmeza, pureza y fidelidad AL MESÍAS. 

Apocalipsis 3:9 (RVR) He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no 

lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he 

amado. 

 ÉL está diciendo que hubo persecución severa a los seguidores de CRISTO. Y esa persecución 

vino de las sinagogas. No podían creer que EL MESÍAS vendría y también tomaría a las naciones 

gentiles. Esta es la caracterización del rechazo DEL MESÍAS por parte del pueblo judío. En el 

camino al Rapto, esta es la cantidad de información que EL SEÑOR da. Que ahora mismo están 

siendo perseguidos por las sinagogas, mientras se preparan para el Rapto. Hay un día en el que 

Israel renacerá y adorará AL MESÍAS. ÉL está diciendo a la iglesia arrebatada que incluso mientras 

se preparan para el versículo 10, que su salvación está unida a la salvación de Israel. Romanos 

11:1; Romanos 11:17-18. EL está diciendo que en el camino al Rapto de la iglesia en Apocalipsis 

3:10, les dice que han sido perseguidos, pero viene un día en el que les dará una lección de las 

sinagogas, porque sabemos que 2/3 serán masacrados. Y está diciendo que incluso si van a entrar 

en la Gloria, recuerden que eran un olivo salvaje como iglesia gentil. Y está diciendo que debido a 

que Israel rechazó a JESÚS, entonces EL SEÑOR cortó las ramas que no eran fructíferas y luego 

se alejó lejos en el desierto para obtener un olivo salvaje por Misericordia y Gracia y luego te cortó 

de ese olivo salvaje esperando el lago de fuego y luego te injertó en el lugar donde había cortado 

a Israel. Solo estoy explicando Apocalipsis 3:9 antes de que entremos en el Rapto de la iglesia, en 

Apocalipsis 3:10-11. ÉL está diciendo que cuando Melquisedec se reunió con Abraham, llevaba 

pan y vino. Y ese pan y vino es la savia que incluso los gentiles ahora están bebiendo, la bendición 

de Abraham, la raíz. 

Romanos 11:25 (RVR) Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis 

arrogantes en cuanto a vosotros mismos: que ha acontecido a Israel endurecimiento en parte, hasta que 

haya entrado la plenitud de los gentiles. 

ÉL está diciendo que Israel es la rama natural, y EL SEÑOR debe traer esa rama y ponerla de 

vuelta.  He visto ese día, estaba parado en Jerusalén, entonces vi el nuevo templo construido. 

Incluso conozco el diseño de la madera de la puerta. Luego vi A MESÍAS venir al templo, entonces 

todo Jerusalén se volvió muy verde, el tipo de hojas verdes que son muy verdes, suaves y muy 

saludables. Entonces todo Israel cayó y adoraron. Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo en 

Apocalipsis 3:9 antes de llegar al Rapto en el versículo 10. 

¿Qué está diciendo EL SEÑOR aquí para ti, la iglesia? 

 

 ÉL está diciendo que tiene un programa ocupado para Israel. Que ahora es el momento para la iglesia 

gentil. Y ÉL está diciendo que hay un número  establecido, y ahora EL SEÑOR está ejecutando el 

programa para la iglesia gentil. 
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Daniel 9:24-27 (RVR) 24 Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, 

para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia perdurable, 

y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos. 25 Sabe, pues, y entiende, que desde la 

salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete semanas, y 

sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos. 26 Y después 

de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un príncipe que 

ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra 

durarán las devastaciones. 27 Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana 

hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el 

desolador, hasta que venga la consumación. 

 

Dice que cuando Daniel estaba en la cautividad de Babilonia, había leído lo que Jeremías había dicho 

acerca de esa cautividad que era de 70 años, y cuando esa cautividad estaba a punto de terminar, Daniel 

fue ante EL SEÑOR preguntando AL SEÑOR cuánto tiempo juzgaría a Israel. Es entonces cuando EL 

SEÑOR envió a Gabriel para dar la respuesta, dijo a Daniel 70 semanas.  Las 69 semanas EL MESÍAS 

iría a la Cruz, si te atreves a buscar, verás que es muy preciso, creo que fue alrededor del 6 de Abril del 

32 d.C., no estoy seguro, tengo que verificarlo de nuevo. Y durante las 69 semanas, la iglesia gentil no 

se menciona.  

 

Sígueme en esto. Entenderás por qué necesitas correr a tu iglesia y prepararla muy rápidamente. EL 

SEÑOR nunca ha lanzado dos programas que se ejecuten simultáneamente en la tierra. Es por eso 

que cuando envió a Isaías, era Isaías quién hablaba. Cuando envió a Jeremías, era Jeremías quién 

hablaba. Cuando envió a Ezequiel, era Ezequiel quién hablaba. No viste a nadie yendo por ahí 

contradiciendo a Ezequiel. Es por eso que ahora, no ves a nadie más yendo por ahí diciendo que he visto 

qué, no. 

 

EL SEÑOR detuvo el reloj en la 69ª semana y comenzó a trabajar con la iglesia gentil, para ponerla en El 

Trono de David. ÉL dice que ahora está muy ocupado con la iglesia gentil, esto es por lo qué la Nube de 

DIOS ha venido al mundo gentil. EL SEÑOR no lleva a cabo dos programas al mismo tiempo. ÉL está 

trabajando con la iglesia gentil en este momento para admitir la iglesia gentil como un misterio, no Israel. 

Él hará milagros aquí en Abiyán, pero esos son los milagros de Israel. Y las reglas que usa para 

involucrarse con Israel son totalmente diferentes de las reglas que usa para involucrarse con la iglesia 

gentil. Es por eso que EL SEÑOR te está diciendo que te prepares y entres ahora. Cuando se haya 

logrado el número de los gentiles, como ÉL ha dicho allí, entonces ÉL encenderá el reloj como lo ha dicho 

allí. En ese momento, EL SEÑOR está ocupado con Israel. En ese momento, no hay protección sobre la 

iglesia (Apocalipsis 6:9-11). EL SEÑOR dijo: "espera un momento, quiero que tus hermanos y hermanas 

en la tierra sean masacrados de la manera en que tú has sido masacrado". La iglesia no está protegida 

en la Tribulación. Es por eso que EL SEÑOR me ha enviado a decirte que te prepares para entrar y entra 

ahora, de lo contrario serás masacrado. 
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Ya lo he visto ( Visón compartida anteriormente) el camino y veo a la Novia de CRISTO para decirles que 

EL MESÍAS VIENE y mientras camino hacia ellos desaparecen. Y hay un cruce, tomé el que subió hacia 

el centro comercial y había un militar con un sombrero, estaban hablando con una mujer y escuché la 

conversación. ¿Quieres decirme que no eres un pastor? ¿Por qué siento que eres un pastor? Ella dijo 

que no era un pastor y entró a ese centro comercial. Será tan terrible que los pastores negarán a JESÚS. 

En la Tribulación, la iglesia no tiene protección. 

 

 

Habrá un día en que DIOS volverá su atención hacia Israel y las reglas que DIOS usa con Israel en la 

semana 70 son completamente diferentes de las ordenanzas que usa con la iglesia. Las ordenanzas 

serán totalmente diferentes de las ordenanzas que usa ahora con ustedes bajo la Gracia. 

Las profecías de la colisión de las estrellas de neutrones se muestran, cumplidas al pie de la letra. En 

India, estaba describiendo cómo iba a suceder eso y cuándo se cumplió. Pero escucha esto ahora, me 

he visto profetizando un terremoto global después del Rapto y hay tanta oscuridad y llamamos a dos 

fuegos del cielo y el terremoto es inevitable. Entonces, cuando me veas profetizar el terremoto en México, 

Haití, Japón, Turquía, en todas partes juzgando la adoración de ídolos, EL SEÑOR está diciendo sal de 

aquí ahora. Esos terremotos están hablando de lo que está sucediendo. El coronavirus con el que golpeé 

la tierra, habla de los virus que vi en la Tribulación. Las  langostas que llamé hablan de lo que sucederá 

en la Tribulación. EL SEŃOR está diciendo que nunca ejecuta dos programas al mismo tiempo. Cuando 

ejecutó el programa durante 69 semanas no habló de la iglesia gentil.  

 

Cuando está ejecutando la iglesia gentil ha dejado de lado a Israel. ¿Por qué? Porque en Mateo 15:21 

cambió la misión, porque enviaron una delegación desde Jerusalén para derribarlo. Cuando entró una 

mujer lo buscó y los gentiles lo reconocieron de inmediato. Sabían que EL MESÍAS sería el hijo de David. 

Así que fue a los gentiles y ahí fue cuando cortó la rama y injertó la otra rama, bebieron del pan y el vino.  

 

Apocalipsis 3:10 (RVR) 

Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora 

de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre 

la tierra 

Obedecer el mandato de DIOS es ponerlo en tu corazón y obedecerlo, ÊL dice porque lo han puesto en 

su corazón y lo obedecen pacientemente, para soportar. Dice que porque han hecho eso, para mantener 

su mandamiento, para soportar pacientemente, dice que también los mantendré alejados. La  palabra es 
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DE. Si hubiera dicho que los mantendría en, los mantendría a través, sería totalmente diferente. ¿Dijo de 

satanás? No. Dijo de un período, una dispensación Para probar a los habitantes de la tierra. 

 

Esto es lo que significa "los habitantes de la tierra": 

1. Son personas que han establecido la tierra como su destino. 

2. Son personas que han aceptado el mundo con su pecado. 

3. Son personas que luchan contra la agenda de DIOS. 

4. Han rechazado el Arrepentimiento, rechazado la Gracia. Están felices con la tierra porque allí 

pueden hacer lo que quieran. 

 

¡Así que esas personas no son la iglesia! EL SEÑOR nunca tuvo la intención de llamarte a la Salvación 

y luego aplastarte en la Tribulación. 

Romanos 8:1 (RVR) Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que 

no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 

Así que ahora entendemos que hay una hora que viene a la Tierra y para ti que eres una generación 

bendecida porque he demostrado en esta edad una pequeña imagen de lo que será con COVID, los 

terremotos, el Ébola, el Zika, la guerra en Ucrania, la sacudida de todo el universo . Porque ahora 

sabemos que la iglesia no estaba destinada a entrar en la Tribulación, lo que significa que EL SEÑOR 

siempre tiene un programa para evacuar a su pueblo de la zona de desastre antes del desastre. El 

terremoto en Chile, incluso conocía el día en que los homosexuales estarían bailando y el terremoto 

golpearía. 

Así que ahora el verso 10 es el Rapto, Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de 

mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para 

probar a los que moran sobre la tierra. EL SEÑOR está diciendo que tiene un programa de rescate, que 

va a evacuar a aquellos en la iglesia que son nacidos de nuevo y son santos. Daniel 4 describe esa hora. 
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Jeremías 30:7 (RVR) ¡Ah, cuán grande es aquel día!, tanto, que no hay otro semejante a él; tiempo de 

angustia para Jacob; pero de ella será librado. 

➢ Describe esa hora de la aflicción de Jacob. No se supone que estés allí, se supone que te prepares 

y salgas de aquí. ÉL lo nombra después de Jacob. Daniel 12, es un tiempo de gran angustia. Y 

dice que se llevará a su iglesia, la iglesia no está protegida. 

1 Tesalonicenses 1:9-10 (RVR)  9 porque ellos mismos cuentan de nosotros la manera en que nos 

recibisteis, y cómo os convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero, 10 y esperar 

de los cielos a su Hijo, al cual resucitó de los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera. 

➢ Prepara a la iglesia y diles que vivan para El Rapto, que tomen la Santidad y la Justicia muy en 

serio. Estos eran adoradores de ídolos, pero cuando recibieron a JESÚS, también les enseñaron 

sobre LA VENIDA DEL MESÍAS, y algunos de ellos vendieron sus hogares y comenzaron a regalar 

sus hogares. ¿Cuánto más tú cuando es tan tarde como ahora? 

1 Tesalonicenses 5:9-10; Juan 5:24. La iglesia no estaba destinada a entrar en la ira de DIOS, sino a 

entrar en El Rapto. Isaías 26:19-21; 2 Pedro 2:4-9. ¿Entiendes? Entonces DIOS  sabe cómo rescatar a 

los Justos de las pruebas y retener a los impíos para el juicio. DIOS ha prometido rescatar a la iglesia y 

por eso estoy en este país, para que te prepares y te prepares ahora. Para que nunca te pierdas El Rapto, 

porque si ves lo que les sucede a aquellos que intentan adorar a JESÚS en la Tribulación. 

Apocalipsis 6:9-11 (RVR)  9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían 

sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10 Y clamaban a gran voz, 

diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran 

en la tierra? 11 Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de 
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tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de 

ser muertos como ellos. 

➢ Es muy serio, EL SEÑOR les dice que esperen hasta que los cristianos sean masacrados. 

En APOCALIPSIS 7, ves una multitud que ha recibido AL SEÑOR en la Tribulación, pero han sido 

masacrados. APOCALIPSIS 7:14, por lo que EL SEÑOR dice que necesitas preparar a la iglesia porque 

dice que han sido masacrados, personas bendecidas. Porque ÉL dice que durante la Tribulación se 

enfocará en Israel y hay un día en particular en el que entregará a Israel. 

 

Apocalipsis  3:10-11 (RVR)  10 Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te 

guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran 

sobre la tierra. 11 He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona. 12 Al 

que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él 

el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual desciende del 

cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo. 13 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. 

En el verso 10, ÉL introduce El Rapto Pre-tribulación, en el verso 11 presenta la inminencia del 

Rapto, LA VENIDA DEL MESÍAS en cualquier momento. Dentro de esos dos hay un mensaje 

tremendo para esta iglesia. Sabemos muy bien que después del capítulo 3, viene el capítulo 4 

versículo 1. Sabemos que esto es EL SEÑOR para describir el Rapto, ÉL está usando a Juan. EL 

está diciendo  que la puerta que Él abrió ( iglesia de Filadelfia) para ellos es para hacer 

evangelismo. ÉL es trasladado y la ubicación es cambiada de la Tierra al Cielo y Juan está ahora 

en el cielo.( Apocalipsis 4)  

1 Tesalonicenses 4:13-18. Este será ahora nuestro último viaje.  

Ahora quiero entrar en El Rapto de la iglesia, para que sepamos lo que EL SEÑOR está diciendo a 

Alemania, a Abidjan sobre El Rapto de la iglesia. Recuerda que solo fueron 3 semanas, suficientes para 

convertirlos, bautizarlos y enseñarles la doctrina del pecado y su consecuencia, del pecado y el juicio y 

enseñarles la doctrina de LA VENIDA DEL MESÍAS Y lo entendieron tan bien que algunos de ellos 

comenzaron a deshacerse de sus hogares. Y recuerda esto cuando sus seres queridos comenzaron a 

morir, algunos por persecución, otros por muerte natural, entonces se preocuparon por lo que sucederá 

con nuestros seres queridos que han muerto. Luego, EL SEÑOR dio una respuesta, la respuesta más 

importante que tenemos en esta Biblia. 
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1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) 

13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis 

como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también 

traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 

que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que 

durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, 

descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los 

que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en 

el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 

palabras. 

Hay algunos fundamentos muy importantes de la fe cristiana, el fundamento sobre el cual se lanza 

la fe cristiana.  Tu alma es la parte más valiosa de ti, así que debes decidir dónde quieres 

pasar tu alma en la eternidad.  Tu alma es la imagen de DIOS en ti. Tu alma es la vida de DIOS 

en ti. Tu alma es por la que JESÚS murió por ti. Tu alma es redimida cuando recibes a JESÚS. Tu 

cuerpo es redimido en El Rapto. Y ÉL está diciendo por qué la iglesia en Abiyán vive en la 

negligencia y luego pierde su alma. ÉL dice que DIOS sopló el alma en ti. E alma es la imagen y 

semejanza de DIOS en ti. ÉL está diciendo que el alma es la que adora a DIOS. 

Él está diciendo que la única manera en que puedes perder tu alma es cuando ganas todo el 

mundo.  El evangelio de la prosperidad, ganar en el mundo y luego perder tu alma. Él está diciendo 

que la iglesia en Abiyán debe regresar ahora y proteger su alma. Por eso he venido. 

 

EL SEÑOR está diciendo que no quiere humillar a la iglesia, ÉL sabe que necesitas comer, beber, 

necesitas ropa, pero está diciendo que no puedes perder tu alma obteniendo esas cosas como en 
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Tesalónica. Necesitan entender que el alma vive para siempre, por lo que debes prepararte donde tu 

alma vivirá. Por eso he venido para que puedas elegir ahora y decidir dónde quieres pasar la eternidad. 

He visto AL MESÍAS VENIR Y ÉL dijo en: 

 

Filipenses 1:20-23 (RVR)  20 Conforme a mi anhelo y esperanza de que en nada seré avergonzado; 

antes bien con toda confianza, como siempre, ahora también será magnificado Cristo en mi cuerpo, o por 

vida o por muerte. 21 Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia. 22  Mas si el vivir en la 

carne resulta para mí en beneficio de la obra, no sé entonces qué escoger. 23 Porque de ambas cosas 

estoy puesto en estrecho, teniendo deseo de partir y estar con Cristo, lo cual es muchísimo mejor. 

 

Que la iglesia en Abiyán cuando viene un poco de persecución, renuncian a su alma y van al 

infierno, pero ÉL está diciendo que es mejor morir e ir a estar con CRISTO.  

 

La iglesia en Tesalónica pensaba que cuando mueres, el alma se pierde, ahora ÉL dice que cuando 

mueres, tu alma va directamente a CRISTO. Entonces, en otras palabras, ¡ahora puedes vencer al diablo! 

Porque si te mata, ¡entonces has ganado! ¡Has ido con EL SEÑOR! ¡Aleluya! Sí, necesitas morir por 

CRISTO. ÉL dice en Lucas, teme al que puede matar el cuerpo y el alma en el lago de fuego, pero no 

temas a aquellos que solo pueden matar el cuerpo. 

 

 

Mateo 4:4 (RVR) Él respondió y dijo: Escrito está: No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra 

que sale de la boca de Dios. 

 

Vine a decirte la verdad, tanto en Europa como en Costa de Marfil. Si no te digo la verdad, EL 

SEÑOR matará mi cuello. Si ves a un político que se casa con una segunda esposa, ve y dile que 

eso es pecado. No tengas miedo por el dinero, no lo hagas. Lucha por las almas de las ovejas. 

JESÚS te pedirá cuentas.  La iglesia en Abiyán vive en total ignorancia sobre el alma. No saben 

que puedes morir de hambre tu alma cuando la alimentas con pan físico, necesita pan espiritual, 

cada palabra que sale de la boca de JEHOVÁ YAHWEH. El alma puede morir de hambre. Si tu 

alma es el activo más precioso en ti, entonces debes aprender a preservarlo, protegerlo, guardarlo. 

La iglesia en Costa de Marfil vive en la ignorancia sin saber que puedes literalmente morir de 

hambre tu alma. 

 

Lucas 12:19-20 (RVR) 19 Y diré a mi alma: Alma, muchos bienes tienes guardados para muchos años; 

repósate, come, bebe, regocíjate. 20 Pero Dios le dijo: Necio, esta noche vienen a pedirte tu alma; y lo 

que has provisto, ¿de quién será? 

Dice que al ganar mucho grano puedes perder tu alma, al ganar riquezas puedes perder tu alma.  

Mateo 16:26 (RVR) Porque ¿qué aprovechará al hombre, si ganare todo el mundo, y perdiere su alma? 

¿O qué recompensa dará el hombre por su alma? 

Marcos 4:9  (RVR) Entonces les dijo: El que tiene oídos para oír, oiga. 
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Espero poder terminar El Rapto, pero déjame terminar acerca de la ignorancia de la iglesia, si no sabes 

esto, vives descuidadamente. ¿Recuerdas cuándo JESÚS habló de las espinas y los abrojos que pueden 

ahogar la palabra? Las preocupaciones por la riqueza pueden ahogar tu alma. 

1 Tesalonicenses 4:15 (RVR) Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que 

vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 

➢ Entonces EL SEÑOR comienza a explicar los eventos del Rapto. Cuando los vi subiendo con sus 

cuerpos gloriosos, EL SEÑOR JESÚS volverá con aquellos que murieron justos en CRISTO 

JESÚS y fueron Santos en el momento de la muerte. Ayer en Hebreos 6, no hay nada como la 

seguridad de la Salvación. Vimos que no habrá más Arrepentimiento si recibes toda esta Gracia y 

vuelves al pecado. 

EL SEÑOR está diciendo en el versículo 16 de 1 Tesalonicenses 4:16-17 (RVR) Porque el Señor mismo 

con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en 

Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos 

arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre 

con el Señor. 

Esto es una promesa tremenda en la que debes anclar la iglesia. ¿Qué está diciendo ÉL a la 

iglesia en Abiyán? Está diciendo algunas cosas serias para hacer que ancles la iglesia en LA 

VENIDAD DEL MESÍAS porque está diciendo lo siguiente: EL RAPTO ES LA PALABRA DE DIOS 

MISMO, NO ES LA PALABRA DEL HOMBRE.  
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Juan 14:1-3 (RVR) 1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. 2 En la casa de 

mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para 

vosotros. 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde 

yo estoy, vosotros también estéis. 

 

 

 Está diciendo que EL SEÑOR está presentando a la iglesia a la Eternidad con CRISTO, y está 

diciendo por la palabra de JESÚS MISMO, acerca DE LA VENIDA DEL MESÍAS, hasta que 

vendieron sus hogares. 

 

Entonces, ¿cuánto más está esta iglesia en la tercera vigilia? El Rapto de la iglesia es el resultado de 

la Muerte, la Crucifixión y la Resurrección de CRISTO JESÚS. El Rapto y la Glorificación resultante 

es el resultado de la vida que eliges vivir en la tierra. Y hoy la iglesia en Costa de Marfil se ha enfrentado 

a decisiones y consecuencias. Y Él dice que El Rapto de la iglesia es el resultado DEL ESPÍRITU SANTO 

DE DIOS descendiendo sobre la iglesia e involucra Resurrección, y para aquellos que estarán vivos en 

el Rapto, ¡serán exonerados de la muerte! ¡Enoc fue exonerado de la muerte! Y sé de alguien más que 

fue exonerado de la muerte y que va a reunirse con EL SEÑOR todo el tiempo. ¡Hay algunas personas 

que serán exoneradas de la muerte!. 

 

Estas son palabras hermosas que la iglesia en Costa de Marfil debe usar para anclar todo el cuerpo de 

CRISTO en ellas. ¡Hay una gran reunión de CRISTO aquí en el aire! Sé que algunos de ustedes 

probablemente estén buscando más la reunión con sus seres queridos que han fallecido, pero sé que la 

mayoría de ustedes están ansiosos por reunirse con CRISTO que murió por ustedes, los libró del pecado 

y los llamó al Reino de DIOS. ¡DIOS murió por ustedes!. ÉL está diciendo que hay promesas aquí en las 

que necesitan anclar la iglesia. La iglesia en Costa de Marfil necesita estar anclada en LA VENIDA DEL 

MESÍAS para que cuando ese día llegue, el resultado sea diferente. 

1 Tesalonicenses 4:17 (RVR) Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos 

arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre 

con el Señor. 

 

 

Hay un día de poder que viene a la tierra, ¡cuando todas las personas y todas las religiones 

temerán a JESÚS! ¡Cuando JESÚS levantará literalmente a algunas personas al cielo!  Así que 

ÉL los está introduciendo a la Eternidad con CRISTO, está diciendo lo siguiente: Que hay una 

Eternidad con CRISTO. Si hay alguna razón para que vivan vidas santas, ¡es ésta! Porque está 

diciendo que si se encuentran Santos en ese día, en ese momento, en un abrir y cerrar de ojos, 

¡entonces serán llevados a la reunión, a reunirse con CRISTO! ¿Cómo pueden entonces esperar 

vivir Eternamente con CRISTO cuando en la tierra aquí no han sido fieles a ÉL?  

 

¡Está diciendo que aquellos que van a vivir Eternamente con ÉL. En la Tierra aquí ya están viviendo con 

ÉL en sus corazones! ¡Ya están viviendo con ÉL en sus corazones! ¡Son verdaderamente nacidos de 

nuevo, le honran, conocen Su presencia! Está hablando aquí acerca de compartir La Gloria de CRISTO. 
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La voz dijo: Diles a estas personas, que cuando tenga lugar El Rapto (la voz de CRISTO dijo Rapto), 

¡tendrán cuerpos como el mío! 

 

En el libro de 1 Juan 3:1-3 (RVR)  1 Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados 

hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 Amados, ahora somos hijos 

de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, 

seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en 

él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 

Se pregunta qué tipo de cuerpo tiene JESÚS ahora. En el versículo 1, se afirma que es increíble 

que DIOS pueda tomar pecadores y hacerlos sus hijos, por lo tanto, nadie debería rechazar la 

Salvación.  En el versículo 2 se dice que la mayoría de las cosas sobre la eternidad están ocultas, 

pero hay una verdad que EL SEÑOR nos ha hecho conocer.  En el versículo 3, se insta a la iglesia 

a ser Santa y a proclamar la Santidad. El pasaje también habla sobre la Glorificación que vendrá 

con LA VENIDA DEL MESÍAS y el día del Rapto. La enseñanza es que aquellos que han recibido 

a JESÚS en sus corazones y han vivido con ÉL en honor, nunca se separarán de ÉL. En el Rapto 

compartirán la Eternidad con ÉL y tendrán cuerpos como el suyo, que son multi-dimensionales y 

pueden pasar a través de las paredes. 

En resumen, el cuerpo de CRISTO después de la Resurrección era multi-dimensional y no tenía concepto 

de tiempo y espacio. Por lo tanto, para ver a JESÚS como ÉL es, se debe tener un cuerpo como el suyo. 

Esto es una gran motivación para enseñar a la iglesia a caminar en Santidad y mantener sus 

mandamientos hasta su regreso.  

 

¿Qué tipo de cuerpo tiene JESÚS ahora? 

 
1 Juan 3:1 (RVR)  Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por 

esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 

Dice que es absolutamente increíble que DIOS pueda tomar a los pecadores y hacerlos sus hijos, 

por lo tanto, ¡nadie debería rechazar la Salvación, nadie! ÉL corta una rama salvaje, es decir, tú 

mismo, no puedes cortarte, no tienes suficiente poder para cortarte de ese árbol, ese árbol del 

pecado, la idolatría, el mundo. Si lees Romanos 1, ÉL es quien corta, injerta, trae. Es DIOS desde 

el principio, es DIOS hasta el final. Después de cortarte de allí, ahora eres un hijo de DIOS de la 

Gloriosa familia de YAHWEH. 

1 Juan 3:2 (RVR) Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; 

pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 

Dice que las cosas sobre la Eternidad están mayormente ocultas, pero hay una verdad que EL 

SEÑOR nos ha hecho conocer. 
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1 Juan 3:3 (RVR) Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es 

puro. 

Da instrucciones: He visto LA VENIDA DEL MESÍAS y la iglesia que veo que toma es una Iglesia Santa. 

Les pido a ustedes, esta nación, que vuelvan a sus iglesias y anuncien la santidad. Entonces está diciendo 

aquí que viene una Glorificación, y esa Glorificación gravita en torno a LA VENIDA DEL MESÍAS, el día 

del Rapto. Y ese Rapto te introduce a la Eternidad con JESÚS. ÉL está diciendo que han comenzado a 

hacerlo ahora, lo han recibido en sus corazones, han estado viviendo con ÉL en sus corazones, y porque 

han estado viviendo con ÉL en honor, cuando los vi subiendo a las nubes y entrando en la nube, desde 

ese día nunca se separarán de JESÚS. Cuando ÉL está en el Cielo, ellos están con ÉL, y cuando está 

en el Trono, ellos están alrededor de ÉL, y cuando regresa, están con ÉL. Cuando JESÚS entra en el 

Estado Eterno, ellos entran con ÉL. ¡Esto es serio! 

1 Tesalonicenses 4:18 (RVR) Que cada uno de vosotros sepa tener su propia esposa en santidad y 

honor. 

Es por eso que dice que se animen unos a otros con estas palabras. Está diciendo que esto es un 

tremendo estímulo para la iglesia de Abiyán y Costa de Marfil, ahora puedes soportar la 

persecución. ÉL te ha prometido La Gloria DEL MESÍAS, siempre y cuando compartas en los 

sufrimientos DEL MESÍAS. 

Romanos 8:17 (RVR)  Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es 

que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 

Entonces, en el Rapto de la iglesia, compartirás la Eternidad con JESÚS, lo que significa que 

nunca te separarás de JESÚS nuevamente. ÉL está diciendo que eso debería ser suficiente razón, 

suficiente estímulo, para enseñar a la iglesia a caminar en santidad y mantener sus mandamientos 

hasta que ÉL venga.  Viste que nuestros cuerpos serán como el cuerpo de JESÚS. Después de 

que ÉL murió y resucitó, tuvo multidimensiones.  

Para que lo veas como ÉL es, debes tener un cuerpo como el suyo. ÉL apareció a 500 personas al mismo 

tiempo. ¡Escucha ahora! ÉL está diciendo que el cuerpo de CRISTO después de la Resurrección era 

multidimensional, lo que significa que no tiene concepto de tiempo y espacio. Es por eso que a veces 

puedo estar sentado aquí y puedo hablar por teléfono. Como si estuviera reuniéndome con ambos 

simultáneamente.  

El cuerpo de CRISTO podría pasar a través de paredes. El cuerpo de CRISTO tiene la capacidad de 

mostrar muchas figuras, en otro momento caminaron con ÉL sin saber que era CRISTO. Así que también 

tiene la habilidad de cambiar de forma y rostro. ¡El cuerpo de CRISTO puede llegar a algún lugar 

instantáneamente! ÉL dijo, por lo tanto, animémonos mutuamente con estas palabras. Leamos 1 

Corintios. Desearía tener tiempo con esta iglesia. 
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1 Corintios 15:50 (RVR) Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino 

de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 

Dice que cuando recibes a JESÚS, solo el alma es redimida. Tu cuerpo permanece sin redimir 

hasta el día del Rapto, y finalmente el día de la Glorificación es cuando tu cuerpo es redimido. 

¡Dice que debes tener tu cuerpo redimido para entrar en El Reino de la Gloria! 

1 Corintios 15:51 (RVR) He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos 

transformados, 

Es un misterio porque si lees Daniel 9:24-27, entonces te das cuenta de que la iglesia no fue 

mencionada en las 70 semanas de Daniel. Así que cuando EL SEÑOR detuvo el reloj e ingresó a 

la iglesia, se convirtió en un misterio, la iglesia es un misterio, El Rapto es un misterio. 

1 Corintios 15:52 (RVR)  52 En un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se 

tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 

Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 

54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de 

inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 

¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 

Por lo tanto, animémonos mutuamente con estas palabras. ¡El día del Rapto es cuándo el aguijón 

de la muerte será quitado de la muerte! Animémonos mutuamente con estas palabras, porque ese 

es el día en que logramos la victoria sobre la muerte. El cuerpo perecedero que es susceptible al 

pecado y a la enfermedad, y está disponible para la muerte, en ese día ha sido cambiado, en un 

abrir y cerrar de ojos, imperecedero, ¡nunca volverá a ver la muerte! ¿Entiendes dónde necesitas 

anclarte en Costa de Marfil? 

EL SEÑOR está diciendo que si vivimos santamente y rechazamos el pecado, ÉL nos dará cuerpos que 

nunca tendrán enfermedades, cuerpos que no tendrán cáncer, que no tendrán tumores, cuerpos que no 

tendrán artritis, hipertensión. Así que dice que el mensaje del Rapto es un mensaje de esperanza y aliento 

que toda la iglesia en Costa de Marfil necesita, porque se está haciendo el anuncio, ¡ahora debes 

comenzar a vivir para El Rapto! 

 

ÉL está diciendo que el cuerpo de JESÚS puede comer pescado a la parrilla y no aumentará de peso. 

Oh sí, puedes disfrutar de algunas comidas sin contraer cáncer, obesidad, hipertensión, etc. Es un cuerpo 

por el cual puedes llegar a un lugar y volver en un segundo y dar un informe a JESÚS. Cuando lo conocí, 

fue increíble. Si lees el capítulo 1 del Apocalipsis, Juan fue el único discípulo muy amado, el único 

discípulo en la Cruz, Juan, el único discípulo, y en la última cena se recostó sobre JESÚS y apoyó su 

cabeza en el hombro de JESÚS, pero cuando Juan vio a JESÚS resucitado, El MESÍAS en su Gloria, la 

Gloria de su segunda venida, Juan cayó como carne muerta. Y ÉL dice que los Justos brillarán como 

estrellas en El Reino de su PADRE. Por lo tanto, animémonos mutuamente con estas palabras. 
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Lo que EL SEÑOR ha dicho aquí es que hay una tremenda ignorancia en la iglesia a nivel mundial, por 

eso están tratando su salvación y cuidado del alma, sin cuidado. El alma es tú ser Eterno. 

Eclesiastés 3:11 (RVR) Todo lo hizo hermoso en su tiempo; y ha puesto eternidad en el corazón de ellos, 

sin que alcance el hombre a entender la obra que ha hecho Dios desde el principio hasta el fin. 

El alma es Eterna. Todo lo que haces a diario, estás tomando una determinación Eterna de donde 

pasarás tu eternidad.  Cuando fui a Lima, Perú, llovió y también llovieron cristales físicos de oro. 

Hemos visto que la Eternidad está colocada en nuestros corazones.  

Daniel 12:2-3 (RVR)  2 Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos 

para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión perpetua. 3 Los entendidos resplandecerán como 

el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas a perpetua 

eternidad. 

DIOS nos llama a la Justicia.  DIOS dice que tu alma vive para siempre.  

Apocalipsis 21:8 (RVR) Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y 

hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, 

que es la muerte segunda. 

 Eso significa que el alma no muere. Vemos que EL SEÑOR ha asignado que la humanidad viva 

en esta tierra una vez, lo que significa que es tu decisión donde quieres pasar tú eternidad. Ya sea 

que seas renacido o no, siempre estás ocupado determinando la eternidad de tu alma. Por lo tanto, 

es importante ser renacido y ser Justo. 
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EL SEÑOR ESTA DICIENDO: 

 

• EL SEÑOR está diciendo que el infierno nunca fue creado para la humanidad, fue creado para el 

diablo y sus demonios.  

• EL SEÑOR nos invita a unirnos a ÉL en el cielo. Sin embargo, los rebeldes se unirán al diablo y 

sus demonios. EL SEÑOR ha dejado en claro que el infierno es un juicio consciente.  

• EL SEÑOR ha dejado muy claro que la salvación está destinada a salvarte de ir al infierno. 

• Al final, EL SEÑOR ha dejado muy claro que anhela alcanzar a las almas perdidas. Que la agenda 

principal de DIOS en la tierra es reunir a su pueblo. DIOS ha dejado en claro que juzga el pecado 

y que el infierno es para la eternidad. Eso debería hacerte temer a DIOS y tomar la Gracia y vivir 

Santo. 

• EL SEÑOR ha dejado muy claro que la Vida Eterna solo proviene de la Justicia y la Santidad. Así 

que al regresar a sus iglesias, deben vivir una vida cristiana Santa y Justa.  

• EL SEÑOR ha dejado muy claro que el alma nunca muere, el alma vive para siempre. Y debes 

decidir dónde quieres pasar la eternidad con tu alma. 

• EL SEÑOR ha dejado muy claro que la muerte es simplemente una puerta hacia la Eternidad, una 

puerta hacia la rendición de cuentas, el Juicio de DIOS.  

• EL SEÑOR ha dejado en claro que el único lugar donde puedes prepararte para El Reino de DIOS 

es aquí y ahora en la tierra. 

• EL SEÑOR ha dicho que tu alma es el activo más importante que tienes.  

• EL SEÑOR ha dejado en claro que existe la agonía del dolor y del pecado.  

• EL SEÑOR ha dejado en claro que si Israel algún día recibe a JESÚS, incluso China puede recibir 

a JESÚS. Si Israel, aquellos que crucificaron a JESÚS, lo rechazaron, algún día se convierten, 

entonces no importa cuán difícil sea esa persona en tu oficina o en tu familia para recibir a CRISTO, 

si EL SEÑOR puede traer de vuelta la rama que cortó e injertarla de nuevo, entonces cualquiera: 

China, Taiwán, Vietnam, Hong Kong, etc., pueden recibir a CRISTO. 
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• EL SEÑOR ha dejado en claro que es beneficioso vivir una Vida Santa ahora. Que si El Rapto 

ocurre ahora, hay una generación que no probará la muerte, por lo que no necesitarán 

Resurrección, solo necesitarán traducción. Por lo tanto, es beneficioso vivir Santo todo el tiempo. 

Que estar ausente de este cuerpo es estar presente con EL SEÑOR. EL SEÑOR dice que 

dará una recompensa especial a aquellos que sean fieles para que no prueben la muerte. 

¡Aleluya! 

Mañana es un servicio de sanación, desearía tener tiempo con esta iglesia. 

ORACION DE SALVACIÓN: 

PADRE EN EL NOMBRE  PODEROSO DE JESÚS quiero agradecerte por las buenas palabras que has 

hablado en este lugar. Has enseñado a los pastores a anclar la iglesia en el retorno DEL MESÍAS. 

SEÑOR, te pido que los unjas y los ayudes a ayudar a que puedan caminar con fuego  y preparar a esta 

Nación entera. SEÑOR, has hablado una gran bendición sobre el Arzobispo ( dijo su nombre) y has dicho 

a otros líderes que tomen esta Tierra en una gran tormenta que cuando las Naciones se reúnan ante 

JESÚS, esta Nación estará bien representada. PADRE, te pido que los ayudes a cada uno de ellos en 

sus situaciones, incluso mientras se preparan para venir ante ti mañana. PODEROSO SEÑOR JESÚS, 

me rindo totalmente a ti hoy. 
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